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ACTA N°08 1 

Sesión ordinaria 08 2 

Acta número OCHO correspondiente a la sesión ordinaria número OCHO celebrada por el Concejo 3 

de Distrito de San Antonio del cantón de Escazú, período dos mil veinte – dos mil veinte y cuatro a 4 

través de la plataforma Zoom a las diecinueve horas tres minutos del 19 de abril de 2022, con la 5 

asistencia de las siguientes personas: 6 

    7 

Miembros presentes en esta sesión: 8 

 9 

Gerardo Venegas Fernández. Síndico propietario. 10 

Jessica de los Ángeles López Paniagua. Síndica suplente. 11 

Marco Vinicio Venegas Sandí. Concejal propietario. 12 

Luis Fernando Quirós Morales. Concejal propietario.  13 

Doris Mayela Agüero Córdoba. Concejal propietaria. 14 

Hernán Alberto Vargas Becerril.                               Concejal propietario.   15 

 16 

Miembros ausentes en esta sesión: 17 

 18 

Patricia María Monge Hernández. Concejal propietaria.  19 

Georgina González González. Concejal suplente 20 

Carlos Luis Alvarado Monge. Concejal suplente. 21 

Marybel Vásquez Flores. Concejal suplente. 22 

 23 

Se encuentra presente la representante de la Municipalidad de Escazú: Sra. Tatiana Varela Quesada 24 

 25 

PRESIDE LA SESIÓN:   El señor Gerardo Venegas Fernández. Síndico propietario. 26 

 27 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 28 

 29 

I. ORDEN DEL DÍA 30 

II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 31 

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 32 

IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 33 

V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   34 

VI. MOCIONES Y ACUERDOS.   35 

VII. ASUNTOS VARIOS.  36 

 37 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 38 

 39 

No hay. 40 

 41 
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ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 1 

 2 

Inciso 1.- Se lee, conoce y se aprueba el acta N°07-2022 por unanimidad. Definitivamente 3 

aprobado. 4 

 5 

ARTÍCULO IV.  LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 6 
 7 

REMITENTE  OFICIO  DETALLE  

Tatiana Varela Quesada, 

Departamento de Planificación 

Correo enviado el 07 de abril Remite seguimiento a los acuerdos 80 

y 82 del acta 21-2021 en cuanto al 

parque de Bebedero. 

 8 
ARTÍCULO V.  ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   9 

 10 

No hay.  11 

 12 

ARTÍCULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS:  13 

 14 

Inciso 1.-MOCIÓN: El señor Gerardo Venegas indica que ha conversado con algunos vecinos y con 15 

el sacerdote de San Antonio ya que tienen interés en que se realice un mural alusivo a los agricultores 16 

en el muro de la Iglesia del Carmen que se encuentra en frente a la finca de CODECE. 17 

 18 

ACUERDO N°39-2022: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 19 

administración interponer sus buenos oficios para realizar un mural alusivo a los agricultores en el 20 

muro de la Iglesia del Carmen que se encuentra en frente a la finca de CODECE. Definitivamente 21 

aprobado por unanimidad. 22 

 23 

ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS.  24 

 25 

Inciso1.-Se presentan las fotografías de como quedo el play de Bebedero debido a la solicitud de este 26 

Concejo de distrito, se agradece a la administración y a los empleados municipales que realizaron el 27 

proyecto. 28 
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  1 

 2 
 3 

Inciso2.- Se comenta sobre el caso de la señora Ana Cecilia Herrera quien había solicitado infortunio 4 

por medio del Concejo de distrito de San Antonio, se menciona que le fue concedido dicho infortunio 5 

y además presenta la liquidación con las facturas correspondientes y la señora Herrera agradece las 6 

gestiones realizadas.  7 

 8 

Inciso3.- Con respecto al restablecimiento de la electricidad en el parque de Bebedero comenta que 9 

ya se realizó la visita de las áreas técnicas y en días próximos se realizará la instalación del breaker, 10 

se aconseja asegurarlo para que no se lo roben. La señora Tatiana sugiere dar seguimiento a 11 

Compañía Nacional Fuerza y Luz si se desea instalar más iluminación del parque. El señor Hernán 12 

Vargas indica que la Compañía no está instalando luminarias dentro de parques y menciona que se 13 

puede colaborar para cambiar la base del medidor, ofrece su ayuda para realizar las gestiones 14 

necesarias. 15 

 16 

Inciso4.- El señor Luis Fernando Quirós informa sobre el proyecto que está llevando a cabo este 17 

Concejo de distrito a raíz de una capacitación de la Municipalidad de Escazú, nos indicaron que 18 
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expusiéramos un tema de gran importancia para el distrito y para el cantón. Nuestro distrito planteó el 1 

proyecto de vivienda para personas de bajos recursos para que las familias no perdieran la identidad y 2 

no emigraran a otra parte del país porque en Escazú es muy costoso habitar. Luis Fernando también 3 

menciona que hace pocos días se aprobó un proyecto de ley donde se faculta a los gobiernos 4 

municipales construir proyectos de vivienda en tipo condominio, informa que seguiremos trabajando 5 

en dicho proyecto. 6 

 7 

Inciso5.- El señor Hernán Vargas indica que, sobre el caso de la obstrucción de la acera con tierra, 8 

gradas y un tubo de desagüe en el centro de San Antonio de la cooperativa 200 norte y 25 oeste aún 9 

permanece el problema. Se le solicita ayuda a la señora Tatiana Varela con el departamento de 10 

inspección.  11 

 12 

Se levanta la sesión al ser las 7:42 p.m.  13 

 14 

 15 

 16 

 17 

Sr. Gerardo Venegas Fernández.     Jessica de los Ángeles López Paniagua,                                                     18 

            Preside                                                                           Secretaria 19 


